

El servicio de Internet Celsia llegó a Buenaventura



La cobertura inicial será en la zona insular de la ciudad puerto.

Celsia empezó a brindar el servicio de internet a los hogares y negocios de Buenaventura desde el 2 de octubre de 2023. Ahora los bonaverenses podrán afiliarse a Celsia Internet y experimentar las ventajas de estar conectados mediante fibra óptica, lo que lo hace más rápida y estable la transferencia de datos.

“Teníamos mucha expectativa por llegar a Buenaventura con este servicio, llevábamos trabajando un año para lograrlo. Los porteños necesitan cerrar brechas digitales y vamos a contribuir en ese propósito con un internet de alta calidad y a precios competitivos. La ventaja con Celsia es que no hay cláusula de permanencia, ni costo de instalación y pagan el plan que escojan a través de la misma factura de energía. Además, teniendo en cuenta las condiciones de humedad de Buenaventura, la mejor opción es el internet por fibra óptica”, afirmó Carlos Becerra, líder Internet Celsia.

Agregó que “Al igual que en los otros municipios del Valle del Cauca y Tolima, por donde pasemos con nuestra fibra óptica y haya una sede educativa pública le instalaremos gratis el mejor servicio que ofrecemos, como parte de nuestro compromiso social con los bonaverenses.

Inicialmente la cobertura será en la zona insular, especialmente en la comuna 1 en el centro de la ciudad donde están ubicados los hoteles, el muelle turístico, locales comerciales y algunas zonas residenciales.

Antes de finalizar el año se ampliará el servicio de Internet a los siguientes barrios:

- Francisco de Paula Santander
- Centenario
- Ciudadela Colpuertos
- Panamericano
- Los Pinos
- Cascajal
- Dorado
- Grancolombiana
- Laureles
- Transformación
- El Jorge
- El Firme
- Santa Rosa
- Pascual de Andagoya
- Alberto Lleras Camargo
- Viento Libre

La meta es que, para diciembre de 2023, unos 5 mil hogares y negocios de Buenaventura disfruten de este nuevo servicio de Celsia y que se sumen a los más de 63.000 clientes que tiene la empresa en el Valle del Cauca y Tolima.

El servicio de Celsia Internet se destaca por ser uno de los que cuenta con mayor velocidad en el mercado, con tarifas competitivas y flexibilidad para la contratación, con planes desde 100 megas hasta de 600 megas. Además, los clientes tienen la posibilidad de afiliarse a los planes de internet y televisión gracias a la alianza de la compañía con DirecTV.

La compañía ofrece cobertura de internet en 18 municipios del Valle del Cauca, recientemente también ingresó a San Pedro, La Victoria y Bolívar; y tiene planeado llegar a otros cinco municipios; mientras que en Tolima tiene presencia en Ibagué, Melgar y Espinal, y espera brindar este servicio en otros dos municipios.

Beneficios de Celsia Internet

- Es una de las pocas empresas que ofrecen hasta 600 megas a una tarifa asequible.
- Cuenta con velocidades simétricas (subida y bajada), es decir que permite enviar y recibir información al mismo tiempo y con la misma rapidez, sin perjudicar el desempeño de la conexión.

- En un mercado tan sensible como el de los gamers (videojugadores), una fracción de segundo hace la diferencia. Muchos de ellos se pasaron al servicio de Celsia Internet por su mejor desempeño.

Las personas que deseen adquirir estos planes deben comunicarse con la línea gratuita nacional de Celsia 01 8000 112 115 (opción 4), 602 321 01 15 (opción 1) o al Whatsapp en el 311 321 00 00 (opción 1). También pueden acercarse a las Tiendas Celsia.